
ＦＲＢの金融政策について。2015年末から0金利ではなくなり昨年

は2度に渡り利上げを行っています。本年も利上げを3回行う見通し

です。 この狙いは金利が上がるとその国にお金が集まるのです。日

本は0金利政策を継続するので金利差が拡大してまいります。方向

性としてはドルが買われ易い状況、アメリカの景気が上昇傾向です。

1ドル130円位まで行く可能性もあります。

トランプ大統領の登場で、世界的「長期停滞」からの脱出期待や金

利上昇、成長率の加速が期待されています。政治日程的にはこれ

から色々な政策が決まっていきますので、まだ道半ばであります。現

在は少し期待値による上昇と見ます。歴史的に見ますと、大統領が

変わると上がりやすい、100日はハネムーン期間と言われます。

11月8日にトランプ大統領が決定した日か

ら強気相場で推移しています。トランプ氏

の就任演説に見る主な政策は「米国第一」

を強く押し出しているので、株式市場には

好感材料であります。

※ 2～3月プログラムの承認
※ ＩＭについて ：大宮クラブがホストです。全員出席でおもてなしを願います。
※ 大宮ＲＣホームページについて。
※ 次年度青少年交換事業について：次年度は派遣受入はしない。（原理原則：当クラブの子息並びに大宮北高校生徒のみ）
※ エコボールプロジェクトは4月2日もしくは9日に行う。規模については委員会にて別途検討。

理事会報告抜粋

マーケットの期待として、エネルギー政策、雇用（2500万人）と成長

（4%）はかなり強気ですがトランプ氏の強い思いが表れています。

2016-2017年度RI会長ジョン F ジャーム 「人類に奉仕するロータリー」
2016-2017年度第2770地区ガバナー浅水尚伸 「楽しいロータリークラブを作り上げよう」
2016-2017年度大宮ロータリークラブ会長橋本和久 「奉仕と親睦、新たな一歩を踏み出そう」

大宮ロータリークラブ週報
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今日は２月１日、今日から都内の私立中学校の受験がスタートします。区立小学校のなかで

は、２０年も前からクラスのほとんどの児童が中学受験をするという名の通った小学校が存在し

ます。文京区にあります誠之小学校。なぜこんなお話をするかと申しますと、私は約20年前から

文京区小日向、丸の内線の茗荷谷にて「あかつき会」という幼児教室を主宰しているからです。

私共の教室は有名幼稚園、小学校受験指導を行っています。受験ブームは下へ下へと移って

いるお話を少し致しましょう。 文京区には「教育の森」なる公園があるように大変な文教都市

であります。国立小学校の筑波大付属小学校はじめ、悠仁親王が通われる御茶ノ水小学校、学

芸大付属竹早小学校。また近隣には多くの有名私立小学校があり、10分20分圏内の地域です。

国立筑波大学の附属小学校には定員男子６４、女子６４名の定員のところ毎年４０００名以上

が応募してくるのです。競争率は３０倍に上ります。最初に一次抽選で受験資格者を50%前後に

絞る。二次でペーパー、体操、巧緻性の試験を行い定員の２倍までの合格者をだし、最後に抽選で定員数を最終合格とするの

です。 大変な競争です。また、幼稚園受験にはもっとどろどろしたよもやま話があります。お話したいところですが、今日は東

海東京証券さんの卓話です。皆様の虎の子がどうなるか、そちらの方がご興味おありでしょうから、このへんで。

東海東京証券株式会社
欧米株式営業推進部 髙田 美紗貴 様

11月8日からどんなセクターが買われたか？景気回復期待での金

融、軍事関連、インフラ投資期待の資本財、素材（銅、鉄）エネル

ギー等です。

5月には少し下がるタイミングがあるかと思われますが、また年末

に向かって成長すると思います。

今の相場はトランプ相場も確かにありますが、アメリカの景気その

ものも回復してきています。ＧＤＰ成長率も改善傾向、雇用統計も回

復基調です。個人消費も顕著になりつつあります。

企業見通しとしてはエネルギーセクターの伸びが大きくなっていま

す。全体に波及効果があります。企業収益の回善に向かっています。

世界のＧＤＰ成長率について。先進国はアメリカが引き続き牽引し
ていく見通しに変わりはありません。中東問題、メキシコとの国境の

問題、輸出入の問題等、リスクオフになるようなタイミングもあります

ので、機動的な投資スタンスを取ったほうが良いでしょう。
今年注目のテーマは、トランプ政策とは関係無く強い半導体セク
ターです。トランプ関連も良いのですが、業績と結びついていない物

もあります。世界的に第４次産業革命と言われていますＩＯＴ、ＡＩ関

連は今後5～10年の長いスパンで注目される銘柄です。

本日はありがとうございました。



東海東京証券髙田美紗貴さん卓話ありがとうございました。 浅野仁 飯野耕司 石井宣子 岩井良彦 岩﨑彰 遠藤省吾

兼杉涼二 川島利雄 岸聡 小林憲樹 齋藤守毅 櫻井義久 高山利弘 徳山義行 中川高志 蓮池慎二 本多隆 山本和保

髙田様、本日は卓話ありがとうございます。石井宣子会員、ご紹介ありがとうございました。 田中康之

景気よ上がれ！卓話ありがとうございました。 星野晃一郎

予測困難な局面での卓話ありがとうございました。 竹内裕司

田中会員司会ありがとうございました。 栗岡宏治 長谷川剛 橋本和久 福島謙二 星野晃一郎 三浦守

お客様ようこそ。 鈴木俊一 関口茂

お誕生日祝いありがとうございます。 江本尚浩 大瀧榮壽

お誕生日祝いありがとうございます。還暦まであと2年です。 小坂良二

いよいよ還暦です。お誕生日祝いありがとうございます。 平田繁

お誕生日の皆様、おめでとうございます。 橋本和久

本日も役員理事会スムーズな進行ありがとうございました。 星野晃一郎

2月23日ＩＭ参加よろしくお願い致します。 星野晃一郎

本日奉仕部門炉辺会合よろしくお願い致します。 星野晃一郎

千日会の開催は3月7日に決まりました。場所は未定です。良いお店があればご紹介下さい。 戸井田修

2月12日ローターアクトのフラワーアレンジメント講習会6日が締め切りです。よろしくお願い致します。 祝原英隆

本日次年度役員・理事会議ご出席お願い致します。 江本尚浩

例会で傳煥翔さんに会えるのが楽しみです。 小川和信

インフルエンザが流行しています。会員の皆様、体調にはお気をつけ下さい。 小川武士

北沢楽天の風呂敷頂きました。嬉しいです。（ほんとうに） 江本尚浩

徳山さん、素敵なめがね掛けありがとうございます。 平田繁

2月に入りました。江本年度もそろそろスタートですね。 橋本和久

申し訳ありません。早退です。 岩田尚明

全ての受験生、がんばれ！ 橋本和久

トランプ相場はどうなることやら。虎の子が猫の子にならなければよいのですが・・・ 橋本和久

当日 例会 会員数 出席率

2月1日 第3032例会 68名（67名） 43名 64.18%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

1月18日 第3030例会 7名 83.33%

次回例会案内 2017年 2月15日第3034例会

出席 傳煥翔 さん

本日の合計金額 48,000円

本日までの累計金額 1,891,498円

スマイル 福島 会員

卓話 国際医療福祉大学大学院 准教授 経営学博士 羽田明浩 様

本日のランチ

司会 田中 会員

米山」奨学金の授与

お誕生日おめでとうござい ！

地域奉仕ＰＪ委員長
山本和保 会員

青少年奉仕委員長
祝原英隆 会員

クラブ広報委員長
竹内裕司 会員

財団委員長
花俣秀幸 会員

昔懐かしい
ハンバーグステーキ

幹事 星野 会員

ネーレのホスト補助
並びにお小遣い授与


